

Saint-Père s'est rendu dans la salle du consistoire, pour y donner audience à quelques familles étrangères. Là, deux dames Polonaises ont déposé à ses pieds chacune une petite bourse pleine d'or. Près d'elles, se trouvait un jeune enfant de sept ans, issu d'une famille anglaise, et vêtu, pour la circonstance, de l'uniforme de la garde Suisse du Vatican, qui a offert à Sa Sainteté un magnifique bouquet, en lui disant : *Az muitos annos.* (De longues années). Toute cette journée a comblé le chef de l'Eglise, l'auguste prisonnier, de la plus grande félicité, et a semblé rendre ses chaînes moins lourdes.

A l'occasion de cet anniversaire, un journal rapporte le fait suivant, qui est déjà du domaine de l'histoire, et qui sera un éternel sujet d'éducation, pour tous les enfants de l'Eglise.

— 000 —

L'INCENDIE DU 30 MAI DERNIER.

Le 30 mai demeurera une triste époque dans les Annales de Québec, puisque 500 à 600 maisons sont devenues la proie des flammes, et que des milliers de familles ont été jetées dans la rue, n'ayant plus que la charité publique, pour subvenir à leurs besoins les plus urgents. Le spectacle qui a été alors offert à toute la ville réunie sur le lieu du désastre, a été d'autant plus déchirant, qu'on a eu la douleur de voir des pertes de vie, et des mères folles de douleur que les flammes avaient violemment séparées de leurs enfants.